ASSOCIATION

AEPV ÉLARGIT SON BUREAU POUR DAVANTAGE D'ACTIONS

LES ACTEURS ÉCONOMIQUES DE LA PLASTICS VALLÉE ONT PROFITÉ DE LEUR PREMIER CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ANNÉE POUR FAIRE LE POINT SUR LEUR NOUVELLE ORGANISATION.

Par Sébastien Jacquart

e jeudi 28 janvier, le conseil d'administration de l'association des Acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV) s'est réuni pour la première fois depuis l'élection du nouveau bureau en décembre. Ce conseil d'administration a été élargi avec 24 membres contre 18 auparavant, toujours avec une moitié de représentants du monde de l'entreprise (toutes tailles et tous secteurs d'activité confondus), et le bureau rajeuni, avec pas mal de quadragénaires, voire, de trentenaires, qui ont repris des struc-

tures récemment. Mais, ce n'est pas la seule nouveauté, loin de là, pour cette association qui compte 230 adhérents.

DYNAMIQUE NOUVELLE

Successeur de Jérôme Schmitt à la présidence, Alex Grandclément a fait le choix de créer des vice-présidences dédiées avec Stéphane Perrollier aux échanges école-entreprise, Christophe Desbrosses à l'économie circulaire, Laurence Duret à la promotion du territoire ou encore, Jean-Cyrille Ducret au bois. « Cette vice-présidence vise à asseoir la place de la filière bois au sein d'AEPV, à rappeler que notre territoire ne se limite pas à la plasturgie», commente le président. Un dernier poste de vice-président est occupé par Jérôme Schmitt pour faciliter le passage de relais et éventuellement suppléer son successeur. Clément Tomasini reste trésorier, tandis que



EN LIGNE

à découvrir sur groupe-ecomedia. com, les orientations 2021 de l'AEPV.



Mickaël Palisse hérite du secrétariat. « AEPV est une association interprofessionnelle qui doit valoriser le territoire et ses entreprises. Elle ne peut pas être incarnée par un seul homme. Et puis, une plus grande répartition des tâches facilitera nos actions car nous avons tous nos entreprises à gérer en parallèle », justifie Alex Grandclément. Et celui-ci de se réjouir : « Déjà, cette nouvelle organisation a généré une dynamique nouvelle, un regain d'implication et de volonté de faire émerger des projets, parmi nos membres.»